

Ingelheim, 3. August 2023

Pressemitteilung

Open-Air mit Howard Carpendale verzaubert Ingelheim SWR-Fernsehen strahlt Sommerfestival-Konzert aus

Am Samstag, 5. August, schaut die ganze (SWR-)Welt auf Ingelheim und auf das SWR4-Open-Air mit Howard Carpendale, das im Rahmen des SWR Sommerfestivals am 2. Juli in Ingelheim über die Bühne ging. Ab 22.45 Uhr überträgt der Sender am Samstag das Konzert, bei dem Howard Carpendale nicht nur eingefleischte Fans verzauberte. Der Auftritt des Schlager-Stars war der krönende Abschluss des SWR Sommerfestivals, das an drei Tagen rund 30.000 Menschen nach Ingelheim lockte. Bei dem bereits Monate zuvor restlos ausverkauften Carpendale-Open-Air wurde ein wahres Feuerwerk gezündet - mit den großen Hits, aktuellen Songs und humorigen Anekdoten, die der Künstler auf der Bühne augenzwinkernd vortrug.

Neben Howard Carpendale stand bei dem Konzert in Ingelheim auch Newcomer Eric Philippi auf der Bühne. Der neue Stern am deutschen Schlagerhimmel brachte das Publikum schnell auf Betriebstemperatur und sorgte unter anderem mit seinem Hit „Schockverliebt“ für ausgelassene Party-Stimmung auf dem Platz vor der KING (Kultur und Kongresshalle Ingelheim). SWR-Moderatorin Anna Lena Dörr führte an diesem Abend durch das Bühnenprogramm. Das Konzert in Ingelheim: ein echtes Highlight für alle Schlager-Fans. Die Ausstrahlung im SWR-Fernsehen am 5. August sollte man sich nicht entgehen lassen.

Das SWR Sommerfestival fand vom 30. Juni bis zum 2. Juli in Ingelheim statt. Veranstaltet wurde das dreitägige Festival gemeinsam mit der Ingelheimer Kultur und Marketing GmbH (IkUM).

Pressekontakt: IkUM - Ingelheimer Kultur und Marketing GmbH, Fridtjof-Nansen-Platz 5, 55218 Ingelheim,
Beate Schwenk, Marketing und Öffentlichkeitsarbeit, Tel.: 06132 / 710 009-120 (Di - Do, 9 - 14 Uhr),
beate.schwenk@ikum-ingelheim.de, www.ikum-ingelheim.de